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会長挨拶 

 

大濱 裕広 会長 

 皆様こんにちは。早いもので、もう 6 月となりました。私

の年度も残すところ後 4 回となります。また、例会場での

例会も 19日が最後となります。少し寂しいですが年度が

無事に終わることを今も常に願っているところです。 

今月はロータリーの親睦活動月間ということで親睦と

奉仕活動についてお話をしたいと思います。 

私の年度ではこの一年間、親睦に至っては全ての行

事を全うできたと思っています。また、太田部門長を始め、

大熊親睦委員長には大変お骨折りを頂きまして、素晴ら

しい親睦活動になったと心からそう思っています。クラブ

のメンバーとの懇親も深まったのではないでしょうか。 

ロータリークラブは奉仕団体であります。私たちは

様々な奉仕事業をすることで地域の方々や国を超えて

困っている方々のお役に立つことをしております。そのよ

うな奉仕の心を持った仲間が世界中にはたくさんいるこ

ともロータリーに入会して最初に思ったことです。 

今年度のRI会長のゴードンR.マッキナリーさんは「世
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界に希望を生み出そう」と提言されました。今も世界では

紛争や戦争による破壊的な行為で、故郷を離れ貧しい

暮らしをしている人々が数千万人といます。飢餓や貧困

で苦しんでいる人々も世界中にはたくさんいることも、ロ

ータリー活動を通じて、物資の援助や教育を受けられな

い人々へ人的な支援、国際交流をすることで理解を深

めることが出来ると思います。 

先日の例会の卓話や獨協インターアクトの子供たちの

発表でも触れていましたが、シリア内戦による難民が

600 万人にもいるというお話がありました。住む場所がな

くなるだけでなく、食糧不足による栄養失調や不衛生の

為に命を落とすことなど今も尚、そのような現状があると

いうことを例会の卓話で知ることになりました。一クラブと

してできることは、小さいですが奉仕の心を持った仲間

が世界に広まれば必ずそこには希望が生まれ世界平和

につながると。マッキナリー会長は言っております。 

先日、バリ島から柔道家の仙石先生と選抜された柔道

の子供たちが、松井年度に始まった柔道大会に参加す

ることで来日いたしました。ロータリーを離れた今では、

新沼会員がこの柔道大会の運営をしておりまして、バリ

島の子供たちや、先生の渡航費用などを有志で集めた

資金で賄っています。そこには、バリタマンロータリークラ

ブの万亀子さんからもご支援を頂いておりまして、青少

年の育成に対してとても協力的です。この選抜された子

供たちは、日本で夢のような時間を過ごすことになります。 

そして、歓迎会でお会いいたしましたが、柔道大会で疲

れている様子でしたが、仙石先生のご挨拶はいつも、子

供たちに夢を与えてくださってありがとうございます。とい

つもお話いただいておりますが、参加した松井さん、関

森さん、新沼さんご家族、私も含めて、仙石先生の感謝

の言葉にはいつも胸を打たれます。子供たちはこの柔

道大会に参加すると、学校での成績に反映するというこ

とですので、とても意味のある支援ではないかと思って

います。 

ロータリーの事業からは離れてしまったのですが、バリ

島と日本をつなぐ意味ではとても素晴らしい事業である

と思っておりますし、新沼会員は資金集めから運営まで

継続して今もこの事業を続けていることに私は尊敬して

おります。そして、このような事業も奉仕の心を持った仲

間のできることではないでしょか。 

振り返りますと、越谷ジュニア甲子園野球大会や市民

まつり、地区補助金を活用した事業、青少年交換プログ

ラムや獨協高校インターアクトへの支援など地域の方々

に喜ばれることをしております。また、国際奉仕事業では

グローバル補助金事業と、それ以外にもたくさんの奉仕

活動をしております。奉仕活動を通じて私たちはさまざま

な経験ができ、一人ではできないこの事業の達成感を分

かち合うことができます。そして、そこには親睦を深め、よ

りロータリークラブの絆を深めることが出来るのではない

でしょうか。また、その絆は思いやりを持った素晴らしい

仲間であることは言うまでもありません。 

親睦月間となりますが、奉仕があってこその親睦とな

ることを忘れてはならないと私はロータリークラブに入会

して、理解することができました。今後も同じ気持ちのあ

る仲間を増やしていけたらと思っています。50 周年を前

に 50 名の会員になれるよう私自身も増強活動には力を

入れて行きたいと思っています。まとまりがありませんが、

本日の卓話とさせていただきます。 

 

幹事報告 

 
市川 洋和 幹事 

（クラブより） 

・今月ロータリーレートは 157円となっております。 

・本日大濱年度第 12回理事役員会を午後 6時よりホテ

ルサンオーク美都炉にて開催致します。理事役員会

の方はご出席の程、よろしくお願いいたします。 
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結婚記念・誕生日祝い 

 

（結婚記念） 

松﨑 義一 会員 ・ 吉澤 晴雄 会員 

髙橋 忠克 会員 

 

（誕生日祝い） 

関 雄二郎 会員 

 

 

松﨑 義一 会員 

結婚祝いなのですが 35年となり早いものと感じてい

ます。実を言いますと、結婚式をやり新婚旅行はハワイ

に行ったのですが、それ以来二人で旅行に行ったことが

ありません。そこで先週うちの奥さんと旅行という事で日

光に行ってきました。スペーシア Xの個室で行ったので

すが、日光に警察官が沢山おり、締めだしておりました。

理由を聞いたら、なんと上皇后さまが偶然来られていま

した。 

こういうこともあるのだなと思いましたことで、ご報告に

変えさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

 

髙橋 忠克 会員 

 結婚祝いありがとうございます。実はですね、去年 9月

から一人で過ごしています。また、早いうちに幸せな家

庭が持てればよいなと思っておりますが、なかなかそうい

うことにも行かないのでがんばって行こうと思います。 

 

 

関 雄二郎 会員 

 今日で 48歳になりました。うちの母親が今年 80歳に

なるのですが、本当丈夫に生んで頂いてありがたく思い

ます。これからは健康に留意して過ごして行きたいと思

います。本日はどうもありがとうございました。 

 

委員会報告 

会計 関森 初義 委員長 

 各委員会で出費がある委員会は、来週 12日（水）まで

に請求をあげてください。19日（水）に執行致します。年

度月内に会計監査を受けたいと思いますのでご協力の

程よろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会 小林 巧 副委員長 

 最終例会の沢山の出席のご連絡ありがとうございま

おめでとうございます
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す。来週 12日（水）、19日（水）に会費を集金したいと

思いますので、皆様できれば早めに受け取れればと思

いますのでご協力お願い致します。 

 

副幹事 伊藤 純 

次週 6月 12日（水）例会終了後、例会場にて第 1回

被選クラブ協議会を開催いたします。お忙しいところ恐

縮ですが、委員長、副委員長を始め、全会員の出席の

ご協力をお願いいたします。 

続きまして、次年度理事役員並びに次年度各委員長

の皆様へご連絡いたします。第 5回被選理事役員会に

おいて江口年度予算につきまして継続協議となっており

ましたが、会長エレクトと副幹事伊藤で予算調整いたし

ました。この後、メールにて各委員長へ予算書をお送り

いたしますので、ご確認頂き、ご意見、ご質問などござい

ましたら副幹事伊藤までご連絡ください。特にないようで

したら、そちらの予算と前回承認いただきました活動計

画をもとに被選クラブ協議会にて発表頂けますようお願

いいたします。 

 

会員卓話 

 

佐藤 要 会員 

「私の趣味について」 

佐藤会員からは沢山の写真を使用して、卓話をして

頂きました。 

学生時代からの趣味であるオーディオ関連の説明、

バイク収集やレース、自動車（クラシックカー）、ゴルフと

多種多様な趣味のお話をしました。 

 

自宅には沢山のオーディオセットがあります。 

 

アンプを色々揃えましたが、最終的に真空管となりました。 

 

オーディオを揃えるとセッティングに必要なコードが増え

ます。 

 

今は軽自動車の名前ですがハスラーというバイクです。 
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貰った時は飾っていただけですが、頑張って北千住に

通い免許を取りました。 

 

規制でオフロードが難しくなってからはロードバイクです。 

 

機械いじりも好きなので旧車に入っていきました。 

 

旧車のレースを再現するイベントでした。 

 

旧車は押して、エンジンを掛けて飛び乗ります。最初は

自分で押していました。 

 

エンジン等、色々なパーツで家の中が埋まっています。 

 

今のバイクと比べると傾けるのが難しいです。 

 

（40代ぐらいの時）優勝した時の写真です。 
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こちらはレース専門のバイクで、公道は走れません。 

 

家族で楽しむイベントにも参加しました。 

 

旧車のイベントにも参加しました。イギリスの旧車です。 

 

ドル円が 360円の時に憧れていたフランスの車です。大

人になって購入しました。 

 

ヨーロッパに持って行った並行輸入の車です。 

 

左ハンドルで日本仕様ではありません。 

 

（左）モーガン（右）ロータス・エラン イギリスの車です。 

 

事故以降の趣味として、小林さんからの一言がきっかけ

でゴルフを始めました。 
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一番カップに近づいた記念に撮影を行いました。色々な

方と一緒に周って頂いて楽しんでいます。 

（大濱会長談「佐藤さんとは月に 3 回ゴルフやってい

まして、先日は 84 で回り、飛距離も私より飛びますし大

変お元気です。」） 

 

スマイル報告
・佐藤さん卓話楽しみです。宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・早いもので 6 月になりました。残り 1 か月ですが、皆様

よろしくお願いします。 

大濱 裕広 

・佐藤さん、本日卓話楽しみにしています。 

市川 洋和 

・結婚お祝いありがとうございます。 

松﨑 義一 

・お祝いありがとうございます。 

髙橋 忠克 

・誕生祝ありがとうございました。佐藤さん卓話楽しみに

しています。 

関 雄二郎 

・関さん、お誕生日おめでとう!! 佐藤さん卓話楽しみに

しています。 

太田 靖彦 

・佐藤さん、卓話宜しくお願い致します。 

小林 光則 

・佐藤要会員、本日の卓話よろしくお願い致します。 

鈴木 英男 

・佐藤会員、卓話楽しみにしております。 

江口 公晴 

・佐藤さん、卓話宜しくお願いします。 

大熊 正行 

・佐藤さん、卓話宜しくお願いします。本日宜しくお願い

します。 

松井 昭夫 

・佐藤さん、卓話楽しみです。 

須賀 篤史 

・佐藤さん、本日卓話楽しみにしています。 

櫻井 保彦 

・佐藤会員、卓話楽しみにしております。本日例会宜しく

お願い致します。 

中村 隆雄 

・佐藤さん、話し楽しみにしています。 

加地 昭俊 

・佐藤要さん、卓話楽しみにしています。 

石井 秀治 

・今日は頑張ってみます。 

佐藤 要 

・世界平和の為に。 

関森 初義 

・世界平和の為に! 

堀野 眞孝 

・皆様の健康に。 

小林 巧 

 

 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          38名 

出席率          90.4 % 

 

 


